

La Comisión de Asuntos Migratorios se reunió con funcionarios de la Conofam

La Comisión de Asuntos Migratorios, que preside la diputada Rosa María González Azcárraga (PAN), se reunió con funcionarios de la Coordinación Nacional de Oficinas Estatales de Atención a Migrantes (Conofam), encabezados por John Robert Hernández, quien dirigirá ese organismo en el periodo 2022-2024.

La diputada González Azcárraga señaló que la red de la Conofam es un actor importante para las personas migrantes, al reunir esfuerzos de todas las entidades para atender necesidades de esta población y brindarle servicios que garanticen sus derechos humanos y les permita retornar o vivir fuera del país.

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,107090/titulo,La%20Comisi%C3%B3n%20de%20Asuntos%20Migratorios%20se%20reuni%C3%B3%20con%20funcionarios%20de%20la%20Conofam/